

Ubah cara Anda mengakses data

Hubungkan informasi Anda dalam repositori cloud terukur

Tantangan

Banyak organisasi memprioritaskan transformasi digital untuk mendapatkan manfaat seperti pengurangan biaya dan peningkatan resiliensi operasional. Karena banyaknya karyawan yang bekerja dari jarak jauh, beberapa organisasi ingin mengurangi jejak real estat mereka. Ketika organisasi mempertimbangkan untuk merampingkan dan/atau mengoptimalkan ruang real estat, mereka harus menyederhanakan pekerjaan dan menghubungkan data untuk mendukung pertumbuhan, strategi, dan keputusan di seluruh bisnis.

Akan tetapi, dokumen kertas masih menjadi bagian dari berbagai proses bisnis. Perpaduan antara informasi fisik dan digital ini menyulitkan Anda untuk menemukan apa yang dibutuhkan saat Anda membutuhkannya. Meski Anda menemukan informasi yang dibutuhkan, jika informasi tersebut dalam format kertas, Anda tetap tidak bisa dengan mudah mengakses atau membagikannya dengan cepat kepada orang lain, terutama karyawan jarak jauh Anda. Bahkan jika Anda memiliki seseorang yang dapat memindai dokumen, prosesnya menyita waktu dan rentan terjadi kesalahan. Kurangnya visibilitas ke lokasi informasi Anda bisa mengakibatkan retensi berlebih, meningkatkan biaya dan tanggung jawab yang terkait dengan kepatuhan, audit, denda, dan litigasi. Kesulitan ini sangat umum terjadi sehingga 70% anggota Asosiasi Manajemen Informasi Cerdas (AIIM) mengatakan bahwa memperoleh informasi yang tepat, orang yang tepat, pada waktu yang tepat, merupakan inti dari tantangan transformasi digital mereka. ([AIIM](#))

Bagaimana jika Anda bisa...?

- Mengubah aset fisik Anda ke digital dengan lacak balak yang dapat diaudit
- Mencari dan mengakses berbagai jenis informasi Anda dalam satu platform terpusat

Bersiap untuk masa depan transformasi yang terukur

Iron Mountain bisa membantu.

Solusi

Iron Mountain InSight® adalah solusi platform manajemen informasi dan



Fakta industri

70% dari Asosiasi Informasi Cerdas Anggota Manajemen (AIIM) mengatakan bahwa mendapatkan hak informasi, kepada orang yang tepat, pada saat yang tepat ada di hati transformasi digital mereka tantangan.

[AIIM](#)



layanan konten yang memberi Anda tampilan terpusat terhadap informasi Anda, dengan memberikan akses dan pengambilan yang aman bagi karyawan dalam satu repositori cloud untuk meningkatkan visibilitas dan akses. Anda akan bisa mengelola biaya yang dapat diprediksi, mengosongkan ruang kerja yang berharga, dan meningkatkan pengelolaan informasi serta penggunaannya menjadi lebih efektif dan efisien.

Platform yang terukur berkembang untuk memenuhi kebutuhan bisnis Anda. Kami menawarkan serangkaian solusi add-on

perangkat lunak berbentuk layanan (SaaS) yang dirancang untuk meningkatkan efisiensi dalam proses yang paling umum dilakukan oleh organisasi Anda dan mengatasi tantangan spesifik industri. Tim Layanan Profesional kami bisa membantu Anda meningkatkan kemampuan sehingga Anda dapat mengotomatiskan alur kerja yang berpusat pada dokumen, mengintegrasikan dengan aplikasi bisnis umum, mengumpulkan informasi penting saat informasi tersebut masuk ke bisnis Anda untuk klasifikasi dan pengayaan, serta memajukan transformasi digital Anda.

Cara kerjanya



Digitalisas

Konversi fisik ke digital

Perlu bantuan mendigitalkan informasi Anda?

Manfaatkan teknologi digitalisasi terbaik kami untuk mengubah dokumen fisik, mikrofilm, atau mikrofiche Anda menjadi digital dengan cepat.

Jangkauan global kami menawarkan pendekatan yang konsisten terhadap kebutuhan pemindaian Anda. Kami bisa membantu Anda memprioritaskan dan mencapai tujuan Anda, mulai dari konversi backfile berskala besar hingga program pemindaian harian.

Simpan

Akses File Terenkripsi di Repositori yang Aman

Masukkan file digital Anda dari lokasi lain, seperti repositori cloud lainnya, sistem manajemen konten perusahaan (ECM) dan berbagi file, untuk menyimpan konten yang dipindai dan dibuat dengan digital di satu tempat. Izin berbasis peran yang Anda miliki dan kelola menjamin pengguna yang berwenang memiliki akses 24/7 ke dokumen digital Anda di platform yang aman, baik saat mereka berada di kantor atau bekerja dari jarak jauh. Iron Mountain memanfaatkan Kerangka Kerja Keamanan Siber (CSF) dari National Institute of Standards and Technology (NIST) sebagai kerangka kerja keamanan perusahaan kami.

Cari

Temukan Apa yang Anda perlukan dengan Cepat

Platform ini memungkinkan Anda menemukan apa yang Anda butuhkan dengan cepat. Dengan memanfaatkan teknologi Pengenalan Karakter Optik (OCR), keseluruhan isi dokumen Anda bisa dicari berdasarkan teks atau indeks. Dokumen digital Anda dapat dengan mudah dibagikan dan diunduh oleh orang lain.

Otomatisasi

Memungkinkan Kolaborasi untuk Proses yang Berpusat pada Dokumen

Anda dapat menggunakan Langganan Anda untuk mendelegasikan dan menetapkan tugas, serta meninjau dan menyetujui aset. Anda juga bisa menerapkan aturan penyimpanan arsip pada dokumen Anda melalui modul penyimpanan add-on yang berbeda untuk mendukung kepatuhan. Mencari alur kerja otomatis dan/atau integrasi dengan beberapa sistem bisnis umum Anda? Tim Layanan Profesional kami bisa membantu Anda untuk memaksimalkan manfaat peningkatan langganan Anda. Anda juga bisa menambahkan paket solusi perangkat lunak berbentuk layanan (SaaS) untuk alur kerja paling umum.

Manfaat bagi anda

- > **Mengakses dengan aman** informasi digital Anda di repositori yang aman kapan pun dan di mana pun.
- > **Mencari dengan mudah dan cepat** dokumen penting dari satu lokasi terpusat yang aman.
- > **Mengelola dan menggunakan informasi Anda dengan lebih efisien**, mengurangi waktu dan tenaga yang dihabiskan untuk mencari apa yang dibutuhkan.
- > **Mengosongkan ruang kerja berharga** untuk aktivitas yang menghasilkan pendapatan, dan menciptakan lingkungan yang lebih dinamis bagi karyawan multigenerasi.
- > **Mempersiapkan masa depan transformasi yang terukur:** Seiring dengan perubahan dan perkembangan kebutuhan, Anda bisa memanfaatkan layanan dan kemampuan tambahan untuk mendukung pertumbuhan, kepatuhan, dan kebutuhan digital Anda.

Tidak yakin apa yang perlu dijadikan digital? Iron Mountain bisa membantu Anda menentukan cara memproses dokumen lama, operasional, dan catatan yang masuk. Kami bisa membantu Anda menentukan aset mana yang harus didigitalkan, disimpan, dan/atau dimusnahkan dengan aman berdasarkan persyaratan

penyimpanan Anda. Kami menawarkan beberapa opsi disposisi untuk informasi fisik yang baru saja didigitalkan, termasuk penyimpanan aman, pemusnahan berkelanjutan, dan/atau pengembalian aset fisik kepada Anda. Perlu bantuan untuk mematuhi kebijakan penyimpanan organisasi Anda? Kami memiliki beberapa opsi untuk Anda. Jika organisasi Anda telah memiliki kebijakan retensi yang ingin Anda masukkan, kami menawarkan modul add-on yang memungkinkan Anda untuk memasukkan dan membuat jadwal Anda sendiri. Jika Anda memerlukan bantuan dalam pembuatan aturan retensi, Anda dapat berintegrasi dengan Iron Mountain Policy Center, platform manajemen kebijakan retensi berbasis cloud kami. Anda dapat mengakses peraturan retensi yang telah diperbarui dan menerapkannya secara sistematis pada dokumen terkait.

Iron Mountain adalah pemimpin industri yang membantu Anda menjembatani kesenjangan antara informasi fisik dan digital. Anda bisa memanfaatkan peluang untuk mengkonsolidasikan vendor. Kami menawarkan solusi dan layanan untuk membantu di mana pun Anda berada dalam perjalanan transformasi digital. Kami bermitra dengan Google Cloud dan Amazon Web Services (AWS) guna menghadirkan kemampuan bagi pelanggan kami dalam menyelaraskan strategi cloud mereka dan memanfaatkan teknologi inovatif.

Untuk mempelajari selengkapnya, hubungi perwakilan Iron Mountain atau kunjungi situs web kami untuk penawaran gratis.

+62 21 3973 9999 | ironmountain.com/id

Tentang Iron Mountain

Iron Mountain Incorporated (NYSE: IRM), didirikan pada tahun 1951, merupakan perusahaan global terkemuka di bidang jasa penyimpanan dan manajemen informasi. Telah dipercaya oleh lebih dari 225.000 perusahaan di seluruh dunia, dan lebih dari 26 juta meter persegi jaringan real estat pada lebih dari 1.400 fasilitas di lebih dari 50 negara. Iron Mountain menyimpan dan melindungi milyaran aset bernilai, termasuk informasi bisnis penting, data yang sangat sensitif, dan artefak sejarah dan budaya. Dalam menyediakan solusi yang mencakup manajemen informasi, transformasi digital, penyimpanan dan pemusnahan dokumen yang aman, dan pusat data, layanan cloud, serta penyimpanan dan logistik karya seni, Iron Mountain membantu pelanggan mengurangi biaya dan risiko, mematuhi peraturan, melakukan pemulihan dari bencana, dan memungkinkan cara kerja yang lebih digital.

© 2024 Iron Mountain Incorporated. Hak cipta dilindungi undang-undang. Iron Mountain dan desain bentuk gunung adalah merek dagang terdaftar dari Iron Mountain Incorporated di AS dan negara lainnya. Semua merek dagang dan merek dagang terdaftar lainnya adalah hak milik dari masing-masing pihak.

